

TV-13 Cuenta con 40 Repetidoras, con las Cuales Cubre el 90 por Ciento del País

La Comarca Lagunera Recibirá

Desde hoy la Señal de Video

26/VI/81

Suman ya cuarenta las repetidoras de Canal 13 en el país. En esta forma, la red nacional de Corporación Mexicana de Radio y Televisión continúa su rápida expansión por todo el territorio de la República. Corresponde ahora a un importante sector del norte empezar a recibir la señal del Canal oficial: Gómez Palacio y Lerdo, en Durango, y Torreón, Coahuila.

La semana pasada el Presidente José López Portillo durante su gira de trabajo por Hermosillo, inauguró cinco repetidoras más de Canal 13, ahora en el estado de Sonora.

Con una antena de ochenta metros de altura instalada en Gómez Palacio, y un moderno transmisor, la Comarca Lagunera y varias poblaciones aledañas tendrán desde esta fecha la imagen y el sonido de la programación de Canal 13.

De esta manera, el interés de Margarita López Portillo no sólo se manifiesta una vez más, sino que se consolida de una manera efectiva y definitiva, pues día con día los mexicanos podrán ver el Canal oficial.

Concretamente, la Comarca Lagunera podrá disfrutar, desde hoy, la programación de Canal 13.

Con la inauguración de estas seis repetidoras en Hermosillo y en la Comarca Lagunera, se benefician más de 30 millones de televidentes, pues el canal oficial cubre el 90 por ciento del territorio nacional.